

Vice primer ministro de Cuba chequeó en Cienfuegos organización de zafra azucarera (+Fotos y Audio)



Tapia Fonseca (l) enfatizó que la próxima zafra requiere alta disciplina y mayor organización. Foto de la autora

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, 21 ago (RHC) “La situación que tenemos en la economía nos tiene que permitir hacer una zafra mejor”, apuntó el vice primer ministro de Cuba, Jorge Luis Tapia Fonseca en el chequeo realizado a la organización de la contienda azucarera 2022-2023 en esta provincia del centro-sur del país.

“El objetivo de esta visita es ver cómo nos preparamos para hacer una zafra en condiciones complejas, la cual requiere alta disciplina y organización.

“Lo hacemos con tiempo para que todos se ponga en situación apretada y compleja a hacer las cosas diferentes y lograr los niveles productivos que están planificados”, enfatizó el funcionario.

Tapia Fonseca afirmó que este es el año más difícil en el que vamos a enfrentar la zafra azucarera.

“Requiere entonces la discusión, el compromiso de todos ustedes y de los trabajadores para hacerla bien”, señaló.



Foto de la autora

En el central ‘14 de Julio’, perteneciente al municipio de Rodas, planteó que es clave la siembra de caña en medio de las dificultades económicas y el déficit de combustibles.

“Hay que seguir sembrando caña y buscando el poquito de riego que tenemos, y estar al tanto de cómo podemos atenderla para que no se vaya a echar a perder, y seguir trabajando en la diversificación”, manifestó.

El vice primer ministro cubano llamó la atención sobre el movimiento productivo que debe hacerse, con el compromiso de los trabajadores y acometer las reparaciones con la máxima calidad posible.



Foto de la autora

También, el presidente del Grupo Empresarial Azcuba, Julio Andrés García (izquierda en la foto) precisó cada detalle para la próxima zafra, en las reuniones efectuadas con la participación de trabajadores de los centrales 'Ciudad Caracas', de Lajas, y 'Antonio Sánchez', de Aguada de Pasajeros.

Por su parte, Amaury Rodríguez Depestre, director del '14 de Julio' explicó que la contienda debe comenzar el venidero 30 de noviembre y las reparaciones se encuentran al 47 por ciento.

"Están listos el basculador, los molinos y la planta eléctrica y se labora fuerte para que nada impida iniciar la molienda en la fecha prevista", dijo.



Rodríguez Depestre (de pie). Foto de la autora

En el 'Ciudad Caracas', su director Nelson Méndez Martínez informó que la industria enfrenta las reparaciones, que sobrecumplen hasta la fecha, para lograr el listo el 7 de diciembre, con los requerimientos necesarios.

Aquí sobresalió cómo se preocupan por las trabajadoras, con tres o más hijos, a quienes aseguran la mejoría de sus viviendas. También construirán una casita infantil en medio de un movimiento político adjunto, que acomete la limpieza y el embellecimiento del batey.

En cada lugar se indagó por los planes mensuales de producción, la atención a los trabajadores para que tengan mayor sentido de pertenencia, y la vinculación de los productores a las áreas en pos de conseguir más eficiencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297211-vice-primer-ministro-de-cuba-chequeo-en-cienfuegos-organizacion-de-zafra-azucarera-fotos-y-audio>



Radio Habana Cuba